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「皆が主役、一つひとつの

機会を大切に」
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「持続可能なロータリーに！

共に学び、共に行動」
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2024-25年度 RIテーマ

RI会長 ステファニーＡ.アーチック

RI第2650地区ガバナー

中本 勝

会長挨拶【宮西会長】

いよいよ本日が本年度最終例会となりました。皆様
本当に有り難うございました。
まず、悲しいお知らせですが、6月13日（金）に、会員
の楠下 重郎（くすした しげお）さんがお亡くなりに
なりました。楠下さんは1981年のご入会、2002-03年度
の会長でおられました。黙祷を捧げたいと思います。

先週は、新しく中澤 昌（なかざわ ひさし）会員を
お迎えし、例会後の公開オリエンテーションには、多

くの会員の皆様にご参加いただきまして、有り難うございました。ま
た、中嶌ロータリー情報委員長、本当に有り難うございました。

後ほど、会長退任のご挨拶をさせていただきますが、2点、ご報告
させていただきます。まず、先週お伝え致しました、ブラジルのRI会
長エレクトが辞任されました件ですが、RI細則に基づき、次年度、20
25-26年度のRI会長が、イタリアのフランチェスコ・アレッツォ氏に
決定されました。既に発表されておりましたメッセージ、「よいこと
のために手を取りあおう」は、そのまま引き継がれるということです。
また、昨年9月に締結致しました、奈良県北部6RC合同防災ネットワー

クの件ですが、その後会議を重ねまして、各クラブで、災害時に何が
できるかというアンケートを実施、それを基に防災マップを作成し、
6クラブの事務局で共有することとなりました。当クラブでも、社会
奉仕委員会の山口委員長より、アンケートを取らせていただき、35名
の会員様からご回答、それを纏めましたものを地図に落とし込みまし
た防災マップを門脇幹事に作っていただきました。他のクラブの防災
マップとともに、事務局に保存されておりまして、これをベースに、
実際の運用方法などは次年度以降の協議となりますが、災害時には非
常に役立つと思っております。報告は以上とさせていただきます。
有り難うございました。 詳しくは動画をご覧ください。

例会プログラム

第1回 7月1日 通算2146回

１．握手挨拶

２．開会点鐘

３．ソング

４．会長挨拶

５．例会状況報告

６．委員会報告

７. 幹事報告

８．卓話

９．閉会点鐘

例会状況報告

6月17日 通算2145回

・会員数 ６８名

・出席免除者数 １５名

・出席者数 ５１名

・出席率 ８２．２６％

6月3日 通算2143回（修正）

・会員数 ６７名

・出席免除者数 １４名

・補填者 ５名

・出席率 ９６．６７％

お客様紹介

・米山奨学生 ハン・シトウさん
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委員会報告

退会の挨拶

【南谷会員】
私の記憶と計算が間違っていなければ、この大宮ロータリークラブで過ごしたのは、

ちょうど10年になります。入会当初は右も左も分からない状態でした。そんな中、私が
入会した翌年だったでしょうか、北河原さんがガバナーに就任されました。そのときに、
地区大会やロータリーの日など、さまざまな行事に関わらせていただく機会をいただき
ました。その経験を通じて、皆さんと親しくなり、多くのご縁やつながりを築くことが
できたと感じております。
また、仕事面では、現在所属しております「税理士法人あおば」を来年秋に退社する予
定です。それに伴い、ロータリークラブも“卒業”あるいは“落第”というべきかもし
れませんが、しばらく距離を置かせていただき、自分の時間を大切に使っていきたいと
考えております。

今年1月から大型二輪免許の取得に挑戦し、5月末にようやく卒業検定に合格、無事
「大型二輪」の記載がある免許証を手にしました。バイクも購入し、これからはツーリ
ングにも挑戦してみたいと思っております。今回の退会は、決して後ろ向きなものでは
なく、新たな進路を見据えた前向きな“航海”の始まりです。どうか温かいお気持ちで
送り出していただけましたら、幸いです。またどこかでお会いした際には、気軽にお声
がけいただければ嬉しく思います。10年という年月が長かったのか短かったのかはわか
りませんが、本当にお世話になりました。当クラブのますますのご発展と、皆さまのご
健勝、ご活躍を心よりお祈り申し上げ、ご挨拶とさせていただきます。本日は貴重なお
時間をいただき、誠にありがとうございました。

【出席委員会 野﨑委員長】
・出席報告

【ニコニコ委員会 武中委員長】
・ニコニコ報告

米山奨学金授与

【潘 梓桐（ハン・シトウ）さん】
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会長・幹事引継ぎ式

【宮西会長退任の挨拶】
まずは、一年間、私のことを宮西会長などとお呼びいただき、本当に

有り難うございました。会員の皆様の懐の深さと寛容の精神に、改めま
して深く感謝申し上げます。

また、一年間お力添えいただきました役員、理事の皆様をはじめ各委
員長の皆様、それぞれのお立場で見事なリーダーシップをとっていただ
きまして、私自身も大変参考にさせていただきました。皆様お忙しい方
ばかりですが、それぞれの委員会での任務や、奉仕事業、毎回の例会な
ど、非常に多くの時間を費やしていただいたと思います。そして、北河

原PGをはじめ、地区委員会の皆様、それぞれの方がクラブの名前を背負われ、積極的に
活動されたとお聞きしております。有り難うございました。

ロータリーの役職は毎年シャッフルされます。役職も奉仕の理念を学ぶ一つの機会で
あると私は思っております。大切でありますのは、会員全員が役職に関係なく、それぞ
れの機会や場面で、ロータリアンとして、利他の心をもって言葉を発し、行動できてい
るか、そして会員全員でより信頼関係を深め、和みのあるクラブを作り上げるんだとい
う気持ち、土壌であると思っております。そのような意味で、本年度の方針を「皆が主
役」とさせていただきましたが、本年度も本当に会員の皆様、事務局員のお二人も含め
て、会員全員が主役となって、一つの年度を作り上げられたと感じております。

最後に、門脇幹事、準備段階を含めて二年間、クラブ運営を一生懸命やっていただき
まして、有り難うございました。私も幹事の経験があり、万が一自分が会長になること
がありましたら、日本におります約2200人の会長の誰よりも幹事を大切にしようと思っ
ておりましたし、そうしてまいったつもりです。ただ、それがうまく伝わらなかったと
したら、申し訳なかったなと思っております。ごめんなさい、そして本当に有り難うご
ざいました。主役の皆様に再度御礼申し上げまして、私の退任挨拶とさせていただきま
す。本当に一年間有り難うござました。

【門脇幹事退任の挨拶】

改めまして、皆さまこんにちは。先ほど宮西会長から、「ロータリー
の中で、一番幹事を大切にする」というお話がありました。しかしなが
ら、なかなかその「気持ち」が伝わらなかったようです。（笑）
私自身、ちょうど一年前に幹事を拝命し、「委員長」や「幹事」といっ
た役割をいただくたびに、正直なところネガティブに受け止めてしまい、
「自分に務まるだろうか」と不安になることが多々ありました。
それでも、一年間の任期を終えた今、やはり「やってよかった」と心か
ら思っています。

今回も、初めは不安でいっぱいでしたが、幹事という役を通じて、初めてロータリー
について深く学ぶことができました。「勉強になった」と言うと少し大げさかもしれま
せんが、それでもロータリーの仕組みや流れを理解するには、幹事という立場が非常に
適していると実感しています。ロータリーの運営は本当によくできていて、「ガバナー
訪問」が終わってしまえば、あとはルーティーンで進めていけます。ですから、今後
「幹事をお願いしたい」と言われた際には、ぜひ前向きにお引き受けいただければと思
います。今だからこそ言えることですが、ちょうど一年前の6月頃、まさに今の鈴木幹事
と同じ立場にいた私は、とても落ち込んでいました。例会が始まる前の段階で、すでに
ガバナー訪問の準備が始まり、精神的にもかなり大変だったことをよく覚えています。
今、幹事の業務について最も新鮮な記憶と理解を持っているのは私です。ですから、次
年度はできる限りフォローしていきたいと思っています。鈴木幹事、どうぞ安心してく
ださい。以上をもちまして、幹事としてのご挨拶とさせていただきます。一年間、本当
にありがとうございました。
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徽章の交換
宮西会長と髙野次年度会長

徽章の交換
門脇幹事と鈴木次年度幹事

次年度理事会より案内

【鈴木次年度幹事】
皆さま、こんばんは。早速ですが、次年度に関して皆さまにご案内が2点ございます。

配布しております冊子の中に、関連資料を2点同封しておりますので、ご確認ください。
1点目は、「次年度の委員会構成表」です。こちらにつきましては、楠下さんの件（訃

報）が本日連絡を受けたので、修正が間に合っておりません。それ以外の部分につきま
しては、皆さまのお名前が記載されているかと思いますので、それぞれご確認のほど、
よろしくお願いいたします。
2点目は、「例会におけるドレスコード」についての案内です。こちらも別紙にて配布

しております。次年度の例会における服装について、一応次年度はこのような形に則っ
て行いたいと考えています。あくまでこれは次年度理事会から皆様に対するお願いでご
ざいます。絶対にこうでなければいけないとは申しません。これを守らなかったら例会
場に入れませんとか。帰っていただきます。というようなことはありません。一応お願
いなので、できれば聞いていただけたらと思いますのでよろしくお願いいたします。
以上です。

【次年度親睦委員会（次年度辻本親睦委員長）】

皆さんこんにちは。本日、例会終了後に次年度親睦委員会の打ち合わ
せを行いたいと思います。委員会構成表にも書いてありますが、一応お
名前を申し上げます。（お名前呼び出し：省略）10分ほどで終わります
ので、お付き合いのほどよろしくお願いいたします。ありがとうござい
ました。

結婚記念日・誕生日お祝い

結婚
楠原忠夫 会員(6月10日)
弓場裕史 会員(6月10日)
平方貴之 会員(6月13日)
中澤 昌 会員(6月24日)
誕生日
宮坂勝紀 会員(6月5日)
浦野昌彦 会員(6月8日)
金星 昇 会員(6月14日)（長寿）
弓場裕史 会員(6月15日)
田村英樹 会員(6月21日)
水野憲治 会員(6月21日)
堀内眞治 会員(6月27日)
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長寿のお祝い

【金星 昇 会員】
こんにちは，私、満年齢91歳を迎えることになりまして、今日はロー

タリアンの皆様から誕生日のお祝いをいただきまして、本当にありがと
うございました。これからも私、ロータリアンとしてもっともっと頑張っ
ていきたいと思いますので、皆さんよろしくお願いします。どうもあり
がとうございました。

乾 杯

【水野副会長】
まずは、今月お誕生日や結婚記念日を迎えられた会員の皆さま、誠に

おめでとうございます。さて、本日は本年度最後の例会となります。こ
の一年間、会員の皆さまにはクラブ活動に対し深いご理解とご協力を賜
り、心より御礼申し上げます。

先週は、宮西会長のご希望により、新入会員を対象とした公開オリエ
ンテーションが開催されました。講師を務めてくださった中嶌さん、そ
して最後までご参加くださった皆さま、大変お疲れさまでした。
私もその場で中嶌さんのお話を伺いながら、自身が入会した頃のことを
思い出しておりました。約18年前、私が新入会員だった際にオリエンテー

ションを担当してくださったのは、当クラブの“生き字引”とも呼ばれた、多田廣さん
でした。場所は奈良ホテルで、多田さんは従業員の方にビールを頼みながら、さまざま
なお話をしてくださいました。内容の細かい部分は記憶が薄れてしまいましたが、ただ
一つ、「ロータリーとは、倫理観の高い職業人の集まりである」という言葉は、今もはっ
きりと心に残っています。

当時一緒に参加していた今﨑さんと語り合ったことも、今では懐かしい思い出です。
いずれにせよ、本日の例会は、それぞれが自分なりの「ロータリー観」を振り返る良い
機会になったのではないかと思います。

来月からは髙野年度がスタートいたします。どうぞ皆さま、心機一転、新たな気持ち
で新年度を迎えていただければと存じます。それでは、本日ご出席の皆さまのご健勝と
ご多幸、そして次年度・髙野会長年度の力強いスタートを祈念いたしまして、乾杯した
いと存じます。ご唱和ください。乾杯！

友愛例会の様子
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ニコニコ箱 合計 171,000円 累計 3,448,000円

宮西正伸君 会員の皆様、一年間本当に有り難うございました。
門脇伸幸君 1年間至らぬ点が多々ございました。本当に沢山の方に支えてもらいました。

有難うございました。
髙野治君 宮西会長、門脇幹事、1年間ありがとうございました。
北河原公敬君 宮西会長、門脇幹事はじめ理事役員の皆様、一年間ご苦労さまでした。

無事クラブ活動を遂行されましたことにお喜び申し上げます。楠下重郎
様がお亡くなりになった報に接し、心よりご冥福をお祈り致します。
残念です。

飯田二昭君 本年度1年間お世話になり有難うございました。来年度もよろしくお願い致
します。

市田富久夫君 一年間ありがとうございました。宮西会長、門脇幹事、おつかれさまで
した！

稲田正剛君 今年度もありがとうございました。次年度も宜しくお願いします。
植村将史君 宮西会長、門脇幹事、理事役員の皆様、本年度ご苦労様でした。

次年度髙野会長、鈴木幹事、理事役員の皆様、よろしくお願いいたします。
浦野昌彦君 1年間ありがとうございました。
金星昇君 元気で九十一才の誕生日を迎える事が出来ました。ニコニコ
金田智仁君 宮西会長、門脇幹事、1年間おつかれ様でした。
楠原忠夫君 結婚記念日のお花、ありがとうございます。
倉田智史君 宮西会長、門脇幹事、一年間大変お疲れ様でした。素晴らしい一年でした。
武中洋勝君 宮西会長、門脇幹事、理事役員の皆様、一年間おつかれ様でした。皆様、

一年間ニコニコ協力本当に有難うございました。
多田実君 宮西会長、門脇幹事、並びに理事の皆様、1年間ごくろう様でした。
中條章夫君 宮西会長、門脇幹事、理事のみなさん、一年間本当にご苦労様でした。

ニコニコ
冨川悟君 宮西会長、門脇幹事、1年間ご苦労さまでした、無事終了およろこび申し上げ

ます。
中奥雅巳君 本年度1年間おつかれさまでした。
中澤昌君 入会させていただいて2回目の出席うれしいです。
中嶌大君 宮西会長、門脇幹事、理事の皆様、1年間お疲れ様でした。
野﨑隆男君 宮西会長、門脇幹事、理事、委員長、会員の皆様、一年間ありがとうござ

いました。
野末勝宏君 宮西会長、水野副会長、門脇幹事をはじめとする理事役員の皆様、一年間

お疲れ様でした。とても楽しい1年でした。
藤井正勝君 会長、幹事、理事役員の皆様、一年間お世話をおかけしました。ありがと

うございました。
松岡浩治君 今年1年間お世話になりました。宮西会長、門脇幹事、おつかれ様でした。
水野憲治君 1年間大変お世話になりました。
吉田英正君 金星様、先日はお相伴に預り、有難うございました。
ニコニコ協力 岡利至君 河野里志君 鈴木譲君 城田真平君 塚本勝君 辻本和弘君

中谷圭佑君 南谷正仁君 宮坂勝紀君

今後の予定

・7月 8日（火）ガバナー補佐訪問/委員会前期活動方針発表（全委員会）/クラブ協議会
・7月15日（火）例会振替休み（15日→16日）
・7月16日（水）ガバナー公式訪問 於：JWマリオット
・7月22日（火）休会
・7月29日（火）結婚・誕生お祝い

卓話 卓話者：株式会社 森奈良漬店 5代目 森 麻里子 様
卓話タイトル：「食と人、地域と世界をつなぐ発酵文化の継承」

●会報・雑誌委員会

松岡浩治 中奥雅巳 森山憲克 金田智仁

◎2024-25年度 宮西会長年度の会報誌は、本号をもって最終号となりました。
この１年間、会報をご覧いただき、誠にありがとうございました。
会報・雑誌委員会 松岡浩治 中奥雅巳 森山憲克 金田智仁


